



12 Pièces

550 m²

Réf. 189

7 950 000 €

La Tour-de-Peilz

Maison à vendre (1814)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite en 1931 par les architectes Alexandre Ferenczy et Hermann Henselmann sur les bords du Lac Léman, la Villa Kenwin constitue un témoignage marquant du mouvement Bauhaus en Suisse. Baptisée d'après le nom de ses commanditaires, le réalisateur Kenneth Macpherson et l'écrivaine Annie Winifred Ellerman, elle constitue un haut-lieu d'avant-gardes intellectuelles et artistiques. Cette villa a fait l'objet d'une rénovation exemplaire par l'architecte Giovanni Pezzoli en 1987, qui lui a rendu toute sa splendeur d'origine et lui a valu son inscription en tant que bien culturel suisse ...

Built in 1931 by architects Alexandre Ferenczy and Hermann Henselmann on the shores of Lake Geneva, Villa Kenwin is a landmark testimony to the Bauhaus movement in Switzerland. Named after its patrons, film director Kenneth Macpherson and writer Annie Winifred Ellerman, it is a centre for the intellectual and artistic avant-garde. The villa underwent an exemplary renovation by architect Giovanni Pezzoli in 1987, restoring it to its original splendour and leading to its designation as a Swiss cultural asset of national importance. Set in 5,241 m² of landscaped grounds overlooking the Vaud ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

